

# *Ecologistas protestan contra construcción de tren bala en Reino Unido*

---



Londres, 20 jun (RHC) Después de meses sin salir a las calles por la pandemia de Covid-19, el grupo británico Extinction Rebellion retomó este sábado su activismo ecologista, con una protesta contra la construcción de un tren de alta velocidad en Inglaterra.

Los miembros de la organización que en ocasiones anteriores paralizó Londres y otras ciudades del Reino Unido con manifestaciones multitudinarias contra el cambio climático, inició hoy una marcha desde Birmingham hasta esta capital, junto a otros grupos ambientalistas locales.

El objetivo de los manifestantes es caminar durante siete días por la misma ruta de casi 200 kilómetros por la que pasaría el HS2, como se le denomina al proyecto del tren de alta velocidad, y que según estimados, tiene un costo de 200 mil millones de libras esterlinas (unos 247 mil millones de dólares).

Durante el recorrido por el 'Sendero Rebelde', los activistas se reunirán con los pobladores para explicarles el daño que provocará la construcción del tren de alta velocidad sobre el ecosistema y la vida salvaje en esa región de la campiña inglesa.

Estamos marchando porque ya estamos hartos, aseguró a la prensa local Matthew Bishop, de la campaña Save Cubbington Woods, que exige protección para los bosques de la zona de Warwickshire.

De acuerdo con el ambientalista, la gente está cansada de que el gobierno le oculte la verdad sobre el proyecto ferroviario. (Fuente/Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/226303-ecologistas-protestan-contra-construccion-de-tren-bala-en-reino-unido>



**Radio Habana Cuba**